



楽しく歩いて健康維持

北区健康フェアの一環として、9月29日に区が実施した北区八十八選ふれあいウォーキング。文化遺産を回りながら、北海道大学構内を楽しく歩きました。



…区内で行われた行事などを写真で紹介します… 



地域の子育ての場が誕生！

屯田地区の地域の人たちが中心となって設立した子育ての場「つばさクラブ」が、10月14日、屯田創成の里記念会館で始まりました。たくさんの親子が訪れた会場では、子どもたちが元気に遊び、お母さんたちが子育ての話題でおしゃべりに花を咲かせていました。

食を通じたまちづくり

9月26日、スローライフイン24実行委員会が収穫祭を開催。新鮮で安い野菜の販売や、独自に考案した料理の試食などが行われ、会場は大にぎわいでした。



お祭りって楽しいね

9月19日、北区民センターで、北区子ども会まつりが行われました。たくさんの子どもたちが、釣り堀くじコーナーやお化け屋敷などに集まり、心ゆくまで楽しんでいました。

芸術の秋！芸術文化に触れて

区内の各地区で開催された文化祭。9月25・26日には拓北・あいの里地区センター文化フェスタが、10月16・17日には篠路コミュニティセンター文化祭が開かれました。どちらも大勢の人が訪れ、地域の人たちのステージ発表や作品展示などを楽しげに鑑賞していました。



▲拓北・あいの里地区センターに展示された地域の人たちの力作



▲篠路子ども歌舞伎の熱演に、たくさんの拍手が送られました